



[Apply Here](#)

Department of Modern Languages, Literatures and Cultures
Faculty of Humanities and Social Sciences
Tenure-Track Assistant Professor
Position Number: F01382-2024-196

Poste de professeur ou professeure adjoint(e) en études québécoises
(Memorial University of Newfoundland)

Le Département de langues, littératures et cultures modernes de l'[Université Memorial de Terre-Neuve](#) (Memorial University of Newfoundland) sollicite des candidatures pour un poste menant à la permanence de professeur ou professeure adjoint(e) en études québécoises, avec une spécialisation secondaire en études franco-canadiennes, sous réserve de l'approbation budgétaire finale. Le ou la candidat(e) retenu(e) entrera en fonction le 1^{er} juillet 2025 (ouvert à négociation) au campus de Saint-Jean de Terre-Neuve.

Le [Département de langues, littératures et cultures modernes](#) offre actuellement un programme d'études de premier cycle (majeure et mineure) ainsi que de deuxième cycle, avec une maîtrise en études françaises (M.A.) et une maîtrise conjointe avec la Faculté d'éducation (M.A. & Ed.).

Le ou la candidat(e) retenu(e) devra avoir obtenu un doctorat en études québécoises ou avoir défendu sa thèse de doctorat au moment de sa nomination au poste. Le ou la candidat(e) retenu(e) devra posséder une solide expérience de recherche et d'enseignement, et démontrer son aptitude à donner des cours de français, de littérature et de culture au premier cycle, et à diriger des étudiants des programmes de maîtrise. Un intérêt attesté pour la recherche dans le champ des études franco-canadiennes, de même qu'une expérience ou des compétences associées aux pratiques pédagogiques inclusives (EDI-AR, c'est-à-dire équité, diversité, inclusion et antiracisme) peuvent constituer un atout. Le ou la candidat(e) retenu(e) devra maîtriser parfaitement le français et avoir une très bonne maîtrise de l'anglais oral et écrit.

Les candidats devront soumettre une lettre de candidature et un curriculum vitae à jour (ces deux documents devront être présentés en anglais et en français), ainsi qu'un exemple de production scientifique (maximum 30 pages), un dossier d'enseignement et les coordonnées de trois répondants (les lettres de recommandation ne sont pas nécessaires à ce stade). Des documents supplémentaires pourront être sollicités.

La date limite de présentation des candidatures est le 20 mars 2025.

Pour toute question au sujet de ce poste, veuillez contacter Madame la professeure Maria Mayr, directrice du Département des langues, littératures et cultures modernes, à mmayr@mun.ca.

Nous encourageons tous les candidats qualifiés à présenter leur candidature. Toutefois, la priorité sera accordée aux citoyens canadiens et aux résidents permanents. Les candidats doivent donc indiquer dans leur dossier s'ils sont résidents permanents ou citoyens du Canada. Le salaire sera en rapport avec l'expérience du ou de la candidat(e), conformément aux dispositions de la convention collective de l'Association du corps enseignant de l'Université Memorial (Memorial University of Newfoundland Faculty Association, ou MUNFA). Pour obtenir des informations sur la MUNFA, veuillez consulter le site <https://munfa.ca/>.

L'Université Memorial s'engage pour la promotion de l'équité en matière d'emploi, de la diversité, de l'inclusion et de l'antiracisme, et encourage tous les candidats qualifiés à poser leur candidature, y compris les femmes, les personnes de toute orientation sexuelle, identité ou d'expression de genre, les membres de peuples autochtones, les membres de minorités visibles et les personnes racialisées, ainsi que les personnes handicapées. Les candidats sont invités à s'identifier en tant que membres d'un ou de plusieurs groupes ciblés par les mesures d'équité, le cas échéant. Les candidats ne seront pas considérés comme membres d'un groupe ciblé par les mesures d'équité s'ils ne répondent pas au questionnaire sur l'équité en matière d'emploi. L'Université Memorial tient à offrir un milieu d'apprentissage et de travail inclusif.

L'Université Memorial reconnaît l'impact légitime que les congés (congés parentaux, congés pour maladie, par exemple) peuvent avoir sur le dossier de recherche des candidats. Ces congés seront pris en compte lors du processus d'évaluation.

Le bureau de l'équité en matière d'emploi est prêt à faire tout ce qui est en son pouvoir pour assurer la pleine participation des candidats au cours du processus d'évaluation : pour que le bureau puisse prendre en considération la situation de chacun et prendre les dispositions nécessaires, les candidats sont priés de contacter directement le bureau de l'équité en matière d'emploi à l'adresse equity@mun.ca.

L'Université Memorial est la plus grande université du Canada atlantique, et a une obligation particulière vis-à-vis des habitants de cette province. En tant que l'unique université de la province, l'Université Memorial joue un rôle essentiel dans l'éducation et dans la vie culturelle de Terre-Neuve-et-Labrador. L'Université offre des programmes variés de premier et de deuxième cycles à 19 000 étudiants, et le campus de Saint-Jean de Terre-Neuve offre un environnement d'études unique et stimulant dans la capitale provinciale, qui jouit d'une vie culturelle dynamique et donne accès à un grand éventail d'activités en plein air. Avec ses 15 départements et une grande variété de programmes interdisciplinaires, que ce soit de majeure, de mineure ou de programmes de certificat, la [Faculté des sciences humaines et sociales](#) offre un enseignement riche, approfondi et diversifié.

L'Université Memorial est dotée d'un Comité consultatif sur les questions éthiques ayant une incidence sur les groupes autochtones, afin de veiller à maintenir des normes exigeantes d'éthique et de responsabilité en matière de recherche, y compris les projets de recherche en salle de classe.

L'Université Memorial reconnaît que les terres sur lesquelles se trouvent ses campus sont les territoires traditionnels de groupes autochtones divers, et elle reconnaît respectueusement l'histoire et les cultures des Béothuk, des Mi'kmaq, des Innu, et des Inuit de cette province.

ENGLISH VERSION TO FOLLOW



[Apply Here](#)

Department of Modern Languages, Literatures and Cultures
Faculty of Humanities and Social Sciences
Tenure-Track Assistant Professor
Position Number: F01382-2024-196

The Department of Modern Languages, Literatures and Cultures at [Memorial University](#) invites applications for a tenure-track Assistant Professor position in Quebec Studies, with a sub-specialty in Franco-Canadian Studies, subject to final budgetary approval. The position will commence on July 1, 2025 (negotiable), on the St. John's campus.

The [Department of Modern Languages, Literatures and Cultures](#) currently offers an undergraduate Major and Minor in French as well as a Master in French Studies and a Master of Arts and Education offered jointly with the Faculty of Education.

Candidates must hold a Ph.D. or have defended their doctoral thesis in Quebec Studies or a cognate discipline by the time of appointment. The applicant must have a record in research and teaching, with an ability to teach undergraduate courses in literature, in culture, and in French language, and to supervise graduate students. Demonstrated research interest in Franco-Canadian Studies as well as a track record of experience or skills related to EDI-AR pedagogy are an asset. Candidates must have a native or near-native fluency in French, as well as a strong command of oral and written English.

Letters of application should be accompanied by a current curriculum vitae (both documents in English and French), a scholarly writing sample (no more than 30 pages), a teaching dossier, contact information for three references (no letters required at this stage). Additional materials may be requested.

The deadline for applications is March 20, 2025.

Questions regarding the position can be directed to Dr. Maria Mayr, Head, Department of Modern Languages, Literatures and Cultures, at mmayr@mun.ca.

All qualified candidates are encouraged to apply; however, Canadian citizens and permanent residents will be given priority. Candidates must therefore indicate in their application if they are a permanent resident or citizen of Canada. Salary is commensurate with experience as determined by the Memorial University of Newfoundland Faculty Association (MUNFA) collective agreement. For more information about MUNFA, see <https://munfa.ca/>.

Memorial University is committed to employment equity, diversity, inclusion and anti-racism, and encourages applications from all qualified candidates, including: women; people of any sexual orientation, gender identity, or gender expression; Indigenous Peoples; visible minorities, and racialized people; and people with disabilities. All applicants are invited to identify themselves as a member of an equity-deserving group(s) as appropriate. Applicants cannot be considered as a member of an equity-deserving group(s) unless they complete an employment equity survey. Memorial is committed to providing an inclusive learning and work environment.

In assessing applications, Memorial recognizes the legitimate impact that leave (e.g., parental leaves, leave due to illness) can have on a candidate's record of research achievement. These leaves will be carefully considered during the assessment process.

If there is anything Employment Equity can do to ensure the candidates' full participation during the application process, they should contact Employment Equity at equity@mun.ca directly, and Employment Equity will work with the candidates to make appropriate arrangements.

Memorial University is the largest university in Atlantic Canada and has a special obligation to the people of this province. As the province's only university, Memorial plays an integral role in the education and cultural life of Newfoundland and Labrador. Offering diverse undergraduate and graduate programs to 19,000 students, Memorial's St. John's campus provides a distinctive and stimulating environment for learning in the capital city, which has a vibrant cultural life and access to a wide range of outdoor activities. With 15 academic departments and a wide variety of interdisciplinary major, minor and diploma programs, the [Faculty of Humanities and Social Sciences](#) offers breadth, depth and diversity.

Memorial has an all-Indigenous Committee for Ethics Impacting Indigenous Groups to ensure research, including classroom research, meets high standards of ethics and responsibility.

We acknowledge that the lands on which Memorial University's campuses are situated are the traditional territories of diverse Indigenous groups, and we acknowledge with respect the histories and cultures of the Beothuk, Mi'kmaq, Innu, and Inuit of this province.